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孙杨笑对第六名：拿奖金请队友吃烤肉
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《新民晚报》消息 7月
24日晚的光州游泳世锦赛
800米自由泳决赛，已经手
握两枚金牌的孙杨以7分
45秒01的成绩收获第六
名。尽管名次看起来并不
十分理想，但赛后孙杨依
然带着满脸笑容出现在混
采区，“成绩还是很不错
的，比我预想的更好。”中
国队长笑言，“这是我来到
光州后最放松的一天。”

“我今天来的时候还
跟陈浩（中国游泳队领队）
开玩笑，问他拿了第八名
的话有多少奖金。”在得到

“大概1000元钱”的答案
后，中国队长笑着表示，

“那就能超一个是一个，争
取拿了奖金请大家吃烤
肉。”

出征光州前，孙杨曾
表示“参加800米的主要
目标是摸底”。24日晚的
比赛中，他也完成了自己
的目标。“800米比赛有很
多高水平的选手，这也是
我近几年来游出的最好
成绩，应该说还是带来了
希望。”

当晚孙杨的对手中，
有好几位都参加了本届世

锦赛10公里公开水域的角
逐，最终夺冠的意大利选
手帕尔特里涅利还获得了
5公里接力的亚军，他们在
比赛中所展现出的耐力和
体能，让孙杨有些“蠢蠢欲
动”。

在800米半决赛后，孙
杨就曾表达过想到公开水
域一展身手的愿望。决赛
后，“大白杨”再度向“水
上马拉松”抛出了橄榄
枝：“未来可能会考虑去
尝试一下，在训练之余偶
尔游一游，主要是想提高
体能，毕竟明年奥运会的

比 赛 时 间 在
（北京时间）

早上，大家的
发挥可能更接
近，所以在各
方面都要做充
分的准备。”

其 实 ，孙
杨曾有过参与
公开水域比赛
的 经 历 。“ 大
概是在2006年
的时候吧，完
成了10公里，但上岸之后
就发誓再也不游了，因为
太可怕了。”孙杨笑言，那

几个小时给自己的心灵
留下了不小的阴影。不过
为了实现更大的目标，中

国队长表示会努力去克服
心理上的那道坎。

（陆玮鑫）
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马拉多纳
膝盖手术成功

新华社消息 7月24
日，阿根廷“球王”马拉多
纳接受了膝盖手术，这是
医生建议的两项治疗中的
第一项。

“一切顺利。”马拉多
纳的律师马蒂亚·莫拉在
社交媒体上谈及“球王”的
手术时称。

上月中旬，马拉多纳辞
去了他在墨西哥第二级联
赛球队多拉多斯队的主教
练职务，任职时间仅为9个
月。莫拉当时透露，马拉多
纳辞职的原因是由于接受
了医生建议，将投入更多时
间关注身体健康，并将进行
肩部和膝盖手术。现年58岁
的马拉多纳有长期伤病史，
包括双膝关节炎问题。3个
月前，马拉多纳还因胃部出
血进行过一次手术。

尽管自从2010年卸任
阿根廷国家队主帅以来，
马拉多纳的执教名声一直
不佳，但在辞任多拉多斯
队主教练前，他却几乎带
领这支球队进入墨西哥一
级联赛。莫拉称，马拉多纳
已接到多支球队的邀请。

新华社消息 7月25
日，NBA洛杉矶快船为刚
刚加盟球队的球星伦纳
德、保罗·乔治举行了见面
会。两位巨星表示，他们的
目标将不局限于击败同城
对手洛杉矶湖人，而是锁
定在下赛季的总冠军上。

上赛季率领多伦多猛
龙夺得总冠军、并拿下总决
赛最有价值球员后，伦纳德
从猛龙“跳槽”到快船。此外，
雷霆的保罗·乔治也来到快
船，两位巨星让快船瞬间成
为下赛季颇具争冠实力的
球队。不过，同城死敌湖人在

休赛季从鹈鹕招募来“浓眉
哥”戴维斯，同詹姆斯组成

“双子星”，实力也大为提高。
“我们不会活在所谓的

湖人的阴影之下，我们的眼
光也没有仅仅局限于和湖
人的同城德比，我们还有更
大的志向，那就是夺得下赛
季的总冠军，并且争取建立
一个快船王朝。”乔治说。

伦纳德也对下一个赛季
充满信心。他说：“我现在已经
开启了一段新的征程。快船的
人员配置非常出色，除了乔
治，其他人也能力出众，这支
球队有一个远大的前程。我们

有能力在快船创造历史。”
乔治也认为，快船球

员此前的不断努力已为球
队打下坚实基础。“快船上
赛季的表现已经非常出
色，新的赛季再加上我和
伦纳德，我觉得我们可以
产生巨大的化学反应。”

伦纳德和保罗·乔治
是联盟比较少见的攻防俱
佳的球星，乔治认为这一
点可以让快船成为更加平
衡的球队。“我希望我和伦
纳德可以激励更多球员在
攻防两端同时付出努力，
获得进步。” （王集旻）

加索尔去了开拓者
新华社消息 7月25

日，据美国媒体报道，西班
牙老将加索尔和NBA开拓
者队达成协议，双方将签
下为期一年、价值260万美
元（1美元约合6.88元人民
币）的合同。

加索尔第一时间在社
交媒体账号上表达了自己
的兴奋之情。 （王集旻）

无缘50米仰泳决赛，“洪荒少女”怎么了？
《新民晚报》消息 “傅园慧怎么又被淘汰了？”7月

24日晚的光州世锦赛女子50米仰泳半决赛后，新闻中心
里的中国记者们，几乎都在问着同一个问题。这也难怪，
上午预赛时，“洪荒少女”的成绩还高居榜首，怎么几个小
时之后，一切美好的预想和期待，就都变成泡影了呢？

几天前在女子100米仰泳预赛出局后，23岁的她一
脸迷茫地表示：训练状态很好，比赛中的感觉也不错，就
是不知道为什么游不出理想的成绩。24日晚，相似的一幕
再度上演。面对混采区里的媒体，傅园慧的脸上没有了以
往的神采飞扬，有的只是迷茫和无助：“我真的尽力了，训
练比4年前拿到世锦赛冠军的时候还要刻苦，比赛的感觉
也很好，可是这个成绩……我也不明白为什么。”

傅园慧渴望胜利。自成名以来，有关她因为参与
综艺节目而影响比赛状态的争议一直不曾消散。为了在
世锦赛上为自己正名，“洪荒少女”几乎用了一切可以用
的方法。50米仰泳预赛前，傅园慧吃了两片缓解腰伤的止
疼药，换来了第一的排名。半决赛前，她原本希望能如法
炮制，再次用止疼药克服身体上的困难，然而结果却大相
径庭。“如果真的因为场外的事情影响了训练，导致成绩
下降的话，那是我活该。”面对记者的提问，这位喀山世锦
赛50米仰泳冠军语气中透着委屈，“但是我这次付出的努
力和训练的认真程度，已经超过了4年前，所有的一切都
已经做到了我可以触及的最高点。”

未能晋级50米仰泳决赛，意味着傅园慧已经完成
了在光州世锦赛上的单项比赛。谈及之后的接力项
目，这位一向开朗的姑娘却有些低落：“说实话，以我
现在的情况，不敢参加之后的接力比赛，因为我不想
让我队友付出的努力白费。”此时，傅园慧的眼眶已经
有些泛红，深受打击的她甚至说出了“我不知道自己
适不适合去参加明年的奥运会，也不知道自己适不适
合游泳”这样颇具离别意味的话。

光州的两场失利，让曾经被寄予厚望的傅园慧，
产生了自我怀疑。现在的傅园慧似乎忘记了，距离东
京奥运会还有一年的时间，作为曾经的世界冠军，她
依然有时间，也有能力去寻回之前的良好状态，继续
追寻自己的梦想。 （陆玮鑫）

十四冬圣火鹿城传递
7月25日，火炬手正在进行火炬传递。当日，第十四届全国冬

季运动会在鹿城包头进行了火炬传递仪式。来自包头市社会各界

的数万名群众汇聚包头市市民广场，共同迎接十四冬火炬传递。伴

随着十四冬会歌《冰雪之约》的激昂旋律，圣女、圣火护卫护送圣火

进入会场，我区著名马拉松运动员、现任自治区球类运动管理中心

主任胡刚军担任首棒火炬手。据了解，包头市火炬传递路线长4.6公

里，途经开元大街、世纪东路、建设路等主要路段，30名火炬手依次

进行了传递。 摄影/北方新报融媒体记者 牛天甲

伦纳德和乔治：不会让快船活在湖人阴影下
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